



NOTA DE PRENSA N° 101 – 2011-GRC/GSRISI-OCOMyRR.PP.

Se construye nuevo local de la institución Educativa “Luis Felipe de las Casas”

Más de 200 alumnos se beneficiarán con este importante proyecto educativo.



El Profesor Salustino Mori Fernández director de la I.E. N° 16934 “Luís Felipe de las Casas”, dijo que toda la población del centro poblado 07 de Agosto, distrito de San José de Lourdes se encuentran muy contentos por la construcción de su plantel por parte del Gobierno Regional de Cajamarca.

“Nuestra comunidad tiempo atrás sufrió de un deslizamiento por eso se tuvo que reubicar al pueblo, al igual que el local del colegio, quedando pendiente su construcción que hoy gracias al apoyo del presidente Regional “Goyo”, por intermedio de la Gerencia Sub Regional Jaén- San Ignacio se está haciendo realidad”, refirió Mori Fernández

Agregó además que son más de 200 alumnos y un promedio de 13 profesores los que se verán favorecidos con esta obra, “esperamos en el mes de marzo del próximo año estar ocupando los nuevos ambientes para desempeñar nuestro trabajo más adecuadamente y los alumnos puedan recibir una educación de calidad como se lo merecen, porque anteriormente utilizábamos un local en malas condiciones” agregó.

Salustino Mori precisó también que el presupuesto que se ha previsto para esta obra es de 1 millón 968, 170.68 soles sumado a la supervisión supera los 2 millones, por lo que adelantó que en los próximos días conformarán su comité de vigilancia para apoyar al buen desarrollo de este proyecto, en respuesta a lo pedido por el Gerente Sub Regional.

Cabe precisar que la empresa a cargo de ejecutar la obra es el Consorcio “San Ignacio”, y la empresa supervisora es Consorcio “Marañón”. Los trabajos se iniciaron el miércoles 12 de octubre luego de la entrega del terreno.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 02 de noviembre de 2011.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO
Oficina de Comunicaciones y RR.PP.

"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"



GERENCIA SUB REGIONAL DE JAEN – SAN IGNACIO
¡POR UNA GRAN REGIÓN!